
第５３１回番組審議会報告 

開催日  ： 令和 6年 10月 23日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／中川愛美 委員／齋藤義紀 委員／堀内史子 委員 

佐藤善哉 委員／阿部則裕 委員／兼田徳幸 委員 

議事内容 ：◎社側報告 

1．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

1． 番組・視聴率関連 黒須 取締役編成業務局長兼番組審議会事務局長 

2． 報道・制作関連  後藤 取締役メディア情報局長 

3． 番組合評 

◇ 山形いちまる「やまがた百景 鳥海山 もう一つの雄姿」 

令和 6年 9月 11日（水）19：00～19：54放送 

担当：寒河江 徹 メディア情報センター コンテンツ担当部長 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 531回番組審議会が開かれ、9月 11日（水）19:00から放送した山形いちまる「やま

がた百景 鳥海山 もう一つの雄姿」を合評しました。 

山形と秋田に跨る独立峰「鳥海山」。日本百名山に数えられ、片道 5 時間超の登山道は絶景の連続。鳥

海湖、庄内平野と日本海、咲き誇る季節の草花、そして噴火の跡も…。一方で、山麓に湧くミネラル豊

富な伏流水など自然の恵みをもたらす命の山でもあります。番組では鳥海山と生きる人々を描くととも

に、鳥海山のもう一つの雄姿を求めてタレントの石田靖が 2236ｍの登頂に挑みました。 

委員からは、 

 「とにかく映像が美しくみとれた」 

 「最後に影鳥海が出現したときには、おもわずテレビに向かって拍手したぐらい番組に没入した」 

「鳥海山の美しさを余すところなく伝えていた」 

「マジックアワーに朝日と、カメラマンの方も寝る間もないぐらい丁寧に撮影しているのがわかった」 

「登山を追体験できる良い作りだった」 

「最後に影鳥海に出会えたシーンは感動的」 

「周囲の人に気さくに話しかけて、引き出し、まとめ、突っ込んで、登山中でも石田靖さんの良さが発

揮されていた」 

「登山や鳥海山を感じさせる音、例えば水の音などがもっとあっても良かった」 

「石田さんが苦労して登っているシーンがもっとあっても良かったのではないか」 

「『やまがた百景』という番組についての説明がもっとあっても良かったのではないか」 

などの意見が出されました。                             

以上 


